

## Pererat Kekeluargaan, Kapolres Purwakarta Terima Kunjungan Silaturahmi Dari Purnawirawan Polri

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.XPRESS.CO.ID](http://PURWAKARTA.XPRESS.CO.ID)

Sep 4, 2024 - 09:05



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah menerima kunjungan silaturahmi dari keluarga besar Purnawirawan Polri di Kabupaten Purwakarta, pada Selasa, 3 September 2024.

Dalam Kegiatan Silaturahmi Tersebut dihadiri oleh perwakilan PP Polri, AKBP (Purn) Yaya Mulyana, Kopol (Purn) Yadi Setiadi, AKP (Purn) Wasir Tarjuki, IPTU (Purn) R. Ade SK, IPDA (Purn) Riyanto, diterima langsung oleh AKBP Lilik Ardiansyah bersama Kabag SDM Kopol Adi Fauzi dan Kasat Intelkam, AKP Asep Dody Hermawan.

Pertemuan tersebut dalam rangka silaturahmi dengan personel Polri yang masih aktif dan sekaligus mengenal AKBP Lilik Ardiansyah, yang saat ini menjabat sebagai Kapolres Purwakarta.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah menyampaikan apresiasi dan rasa terima kasih atas kontribusi para purnawirawan Polri dalam membangun institusi kepolisian di Indonesia.

“Para purnawirawan Polri memiliki pengalaman dan kompetensi yang luar biasa dalam menjalankan tugas kepolisian, dan kontribusi mereka sangat berarti bagi kemajuan institusi kepolisian di Indonesia,” ujar pria yang akrab disapa Lilik itu.

Selain itu, orang nomor satu di Polres Purwakarta ini juga menyampaikan harapannya agar hubungan antara kepolisian dan purnawirawan Polri terus terjalin dengan baik, dan kolaborasi antara kedua institusi dapat semakin ditingkatkan.

“Kami juga butuh suport dari bapak bapak sekalian untuk selalu membimbing kami. Saya berharap kerjasama antara kepolisian dan purnawirawan Polri dapat terus ditingkatkan, sehingga kita dapat bekerja sama untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat,” kata Lilik

Lilik berharap, sebagai pensiunan Polri masti di luar sana masih ada anggapan di masyarakat bahwa bapa sekalian tetap masih bekerja di polri, karena itu dirinya berharap untuk selalu berkomikasi.

Acara silaturahmi ini diharapkan dapat menjadi momen yang positif untuk memperkuat hubungan antara kepolisian dan purnawirawan Polri, serta memperkuat semangat untuk terus berkontribusi bagi kemajuan institusi kepolisian di Indonesia.